

AUSTRALIE – Contamination de lots de maïs

Par

Publié le 08/01/2003

50 tonnes de maïs importées des Etats-Unis se sont avérées être contaminées par des variétés transgéniques. L'Organe de Régulation des Technologies Génétiques a approuvé la cargaison alors que certaines des variétés présentes ne sont pas autorisées en Australie. Le réseau australien « GeneEthic » demande à ce que cette cargaison soit renvoyée vers les Etats-Unis.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-contamination-de-lots-de-mais/